

EINE VERANSTALTUNG DES ENERGIEFORUMS DER MARKTGEMEINDE HINTERBRÜHL

eAuto: Ja, Nein, noch zuwarten?

Informationsabend eMobilität

Was man vor dem Kauf eines eFahrzeugs wissen sollte

Dienstag, 23. Mai 2023, 19.00 Uhr
Anningsersaal, Parkstraße 39, Hinterbrühl



Foto: ©IngramImage

Wer vor der Entscheidung steht, ein eAuto anzuschaffen, wird sich nicht nur Gedanken über dessen Größe und Ausstattung machen, sondern auch weiterreichende Informationen suchen.

Ein umfassender Überblick über den Stand der Technik und wertvolle Entscheidungshilfen werden beim Informationsabend eMobilität geboten.

Versäumen Sie nicht diese Gelegenheit, sich wertvolle Informationen von unabhängigen Experten zu holen.

Diese Fragen werden von einem kompetenten Fachmann der eNu erläutert:

- Rentiert sich das eAuto überhaupt, solange es noch Benzin & Diesel gibt – bei diesen hohen Strompreisen?
- Sind heute verfügbare elektrische Modelle ausgereift oder steht ein Technologiesprung bevor? Soll man noch zuwarten?
- Wie groß ist die tatsächliche Praxisreichweite – geht sich auch eine Urlaubsfahrt (im Winter) aus?
- Wie lange hält die Batterie, muss/kann diese getauscht werden?
- Haben wir genug Strom und halten es die Leitungen aus, wenn alle elektrisch fahren?
- Ist das eAuto mit der Akkuproduktion und der Entsorgung umweltfreundlicher als das Auto mit Verbrennungsmotor?
- Welche (neuen) Rohstoffe werden für die Akkuproduktion eingesetzt? Woher stammen diese und sind sie ausreichend verfügbar?

Sie sind herzlich zu dieser Informationsveranstaltung eingeladen!